



Reforma Electoral será 'la batalla por el país' afirma Santiago Creel

El martes 6 de diciembre, en el Pleno de la Cámara de Diputados se librará “la batalla” por el país y la oposición no puede darse el lujo de perderla, sentenció el presidente de la Mesa Directiva del recinto, Santiago Creel. “México está en juego” con la reforma electoral, advirtió.



Al participar en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, el congresista recalcó que si la reforma constitucional se desecha, como se tiene previsto, y el Ejecutivo Federal quiere entrar “por la puerta de atrás” para hacerse del control el sistema electoral, los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y los legisladores federales, será combatido con acciones de inconstitucionalidad.

Acompañado en el panel por la activista, política y comunicadora Tere Vale, Creel Miranda habló de la presunta intención del Presidente de la República y su “plan b” de reforma electoral, de entregar el control del padrón electoral a la Secretaría de Gobernación

Sentenció que como muchas otras de las propuestas que se prevé, el Primer Mandatario envíe a partir del próximo martes 6 de diciembre a la Cámara, resultará inconstitucional.

“También está en el artículo 41, está resguardado. Si logramos tener las dos terceras partes el martes, el padrón quedará en manos del INE, la credencial de elector seguirá siendo emitida por el INE, es la gran batalla la del próximo martes”.

Aprovechó para lanzar un llamado a los integrantes del bloque de oposición, a no ceder un paso en la defensa del sistema democrático.

“No podemos perder esa batalla porque es la captura del sistema electoral y la captura del árbitro electoral”, alertó.

Lo que el mandatario federal no podrá meter “por la puerta de atrás” en las leyes secundarias electorales, recalcó, es la reducción del número de legisladores para controlar el Congreso y la desaparición de los organismos electorales locales.

También calificó como “una pendejada”, la propuesta electoral del Primer Mandatario, en especial la selección de consejeros electorales por voto directo.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/3/reforma-electoral-sera-la-batalla-por-el-pais-afirma-santiago-creel-574055.html>